

# *La police réprime des manifestations contre la corruption au Honduras*

---



Tegucigalpa, 22 novembre (RHC)- La Police du Honduras a chargé, dans la département de Choluteca, dans le sud du pays, des manifestants qui protestaient contre la corruption des députés du Congrès National.

Les forces de répression ont lancé des grenades lacrymogènes et tiré sur les participants à la manifestation qui ont dénoncé les actes de corruption du gouvernement du président Juan Orlando Hernández, et les abus de l'Entreprise d'Énergie du Honduras.

Le Centre de Promotion et de Recherche des Droits de l'Homme du Honduras avait dénoncé auparavant la forte répression et la militarisation à Choluteca, dont les habitants manifestent depuis deux jours pour condamner la tenue d'une séance du Congrès dans la ville de Choluteca, capitale du département de même nom, et spécialement la figure du président de ce corps législatif, Mauricio Oliva, accusé de corruption.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177207-la-police-reprime-des-manifestations-contre-la-corruption-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**